
Reunion des formateurs du 29/11/2022 

A cette reunion 16 formateurs etaient presents. Yves les remercie de leur venue et donne 
la parole a Jean-Pierre. 
Celui- ci propose d’examiner les points suivants : 

- Les inscriptions aux ateliers 
D’apres les tableaux des presents dans les ateliers et la comptabilite, on peut constater 
que 50 personnes viennent chaque semaine.
100 adherents et benevoles ont cotise pour cette annee. 
S’agissant de l’atelier Orteaux 3 cheques ont ete recus mais il manque les fiches 
d’inscription correspondantes. Alain les fera parvenir. 
A l’atelier Moulin des Lapins les formateurs sont desormais en nombre suffisant 
Dans la liste des adherents Ramage, certains ne viennent plus. Il conviendrait de masquer
leurs noms afin d’avoir une liste a jour mais de pouvoir les retrouver facilement au cas ou 
ils reviendraient. 

Les cours
La serie des premiers cours sur Windows est terminee avec 6 participants reguliers. 
Une autre session concernant le traitement de texte a commence le 28 novembre.
La procedure d’inscription aupres du formateur et le paiement fonctionnent bien.
En janvier, il faudrait prevoir des cours sur les smartphones Android, le GPS, le Cloud, la 
gestion des achats et des formalites sur internet.

- Le projet de Flyer 
Jean-Michel a presente 2 versions a partir des affiches recemment realisees. Le projet de 
flyer a ete prepare sur une ou 2 pages (recto, verso). La version sur 2 pages est preferee 
avec,si possible, le rappel du logo. 
S’agissant du numero de telephone de Ramage qui est indique, Anny demande le niveau 
de contraintes que cela implique. Une discussion s’engage sur son maintien ou non sur le 
Flyer. Jean-Pierre precise que ce n’est pas le numero personnel d’Yves. Yves indique que
le numero a ete cree pour Ramage par Orange pour etre facilement memorisable 01 40 64
06 06. Le nombre d’appels avec le repondeur est gerable. Il est decide, compte tenu de 
son utilite, de maintenir la possibilite de joindre Ramage par telephone. Cependant, en 
raison du cout de l’abonnement, il va etre recherche aupres d’autres operateurs si une 
solution moins onereuse existe, sous reserve de pouvoir conserver notre numero 
telephonique. 

- Le dejeuner de fin d’annee du 13/12/2022
Robert a prepare une liste des participants ou non. Il convient au plus vite de la completer 
afin de prevenir la directrice et gestionnaire de la cantine du foyer Alma Bosquet sur le 
nombre de convives. 

Lors de la prochaine seance du 13/12/2022 avant le dejeuner, Bruno propose une 
thematique sur les reseaux (wifi, 4G, 5G, bluetooth).

La reunion suivante est fixee au 10/01/2023.

La seance est levee a 11h30.


